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有關善用東涌土地資源的提問 

 

 

   葉培基議員通知本會，在 2024 年 6 月 25 日舉行的地區基建

及發展規劃委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   東涌東填海及前期工程已大致完成，這工程將會為

未來東涌新市鎮的擴展提供大量土地。然而，由於擴展

區內各個發展項目的進度不一，部分土地仍未有進一

步的發展時間表或發展細節，因而或會造成土地閒置，

以致未能善用土地資源。 

 

    就此，本人請規劃署、土木工程拓展署(土拓署)及

運輸署派代表出席會議，回應以下提問： 

 

1. 土拓署會否優先完成東涌東新市鎮擴展區的

海濱長廊改善工程，以便東涌居民早日享用該

處的休憩設施？ 

 

2. 請規劃署及土拓署列出東涌未來三年內沒有

發展計劃的閒置土地。 

 

3. 運輸署會否考慮善用東涌的閒置土地，以改善

當區的交通配套？ ” 
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